

Así se definió en una mesa de trabajo en la que participaron las autoridades locales y representantes de la comunidad invasora.

Harán censo de invasores en Cerros de Albornoz

Por Sandra Guerrero

CARTAGENA. Se realizó una mesa de diálogo con la comunidad invasora en los Cerros de Albornoz, en Cartagena, luego de lo cual se decidió que se realizará un censo para saber quiénes son las personas que se encuentran en dicho lote.

Así lo informó David Múnera Cavadía, secretario del Interior distrital, quien explicó que “lo que se quiere hacer es tener una caracterización de todas las personas que hoy se encuentran en el sitio. Así mismo, por parte de la comunidad está el compromiso de no construir absolutamente nada en ese lote, teniendo en cuenta que esta es una zona de alto riesgo que puede poner en peligro sus vidas”.

Indicó que además del censo se establecieron varias alternativas que se trabajarán en el transcurso de esta semana y los avances logrados se darán a conocer en una nueva reunión que se programó para la próxima semana.

“La Administración busca conseguir alternativas a los problemas que como este fueron heredados de gobiernos anteriores, que dejaron una crisis social y económica que padecen miles de familias y por las que estamos trabajando



CORTESÍA

Mesa de trabajo realizada para tratar el tema de la invasión del predio.

para encontrar soluciones a esta problemática compleja y difícil, pero con toda la mayor voluntad de encontrar la hoja de ruta que nos permita lograr la solución definitiva”, indicó Múnera.

La Fundación Grupo Argos, propietaria de los predios que están invadidos, solicitó en un comunicado

que “es imperativo que el Distrito de Cartagena tome el control inmediato de la zona y disponga de todas las medidas necesarias para reubicar a las familias que ya se han asentado ilegalmente y de todos aquellos que intentan invadir el predio”.

Igualmente reiteró y advirtió que este predio está

definido en el POT como suelo de protección lo que impide los asentamientos humanos y cuenta con zonas con riesgo de deslizamiento que ponen en peligro la vida y la integridad de las personas que se ubiquen de manera ilegal en el mismo. “La Fundación Grupo Argos informa que en múltiples ocasiones ha ofrecido entregar a título gratuito la totalidad de los predios ubicados en el Cerro Albornoz a favor del Distrito de Cartagena, de manera que este pueda dar solución a la situación humanitaria a través del manejo que considere conveniente”, agrega.

200

Familias son las que comenzaron a delimitar el predio Cerros de Albornoz para invadirlo.

“Hallaremos la hoja de ruta para solucionar el problema”.

DAVID MÚNERA
Secretario del Interior.

Se adjudicaron contratos para redes de acueducto

El proyecto será financiado por Ecopetrol.

La inversión es de \$7 mil millones por obras por impuestos.

Por Sandra Guerrero

RIOHACHA. Fueron adjudicados contratos para construcción e interventoría de ampliación de redes del acueducto en Riohacha, proyecto que ejecutará Ecopetrol bajo la modalidad de obras por impuestos. La empresa informó que se beneficiarán más de 13 mil personas de doce barrios en la capital guajira que carecen de agua potable y alcantarillado y la inversión supera los \$7 mil millones.

Las obras contemplan el suministro y la instalación de 32,5 kilómetros de tubería, así como la instalación de sus correspondientes acometidas domiciliarias de la red del acueducto para asegurar la distribución

de agua potable.

El contrato para la construcción de las redes fue adjudicado al consorcio Distrito Riohacha, conformado por las firmas Re-Ingenierías S.A.S, Societatis Genus Group G&C S.A.S, Global Engineering and Design S.A.S y Builder Company S.A.S.

Así mismo, se adjudicó el proceso de interventoría al Consorcio Guajira 2020, conformado por las firmas Ingeniería de Proyectos S.A.S y Servicios de Ingeniería y Construcción S.A.S. Se estima que la ejecución de la obra se realizará en un periodo de unos 10 meses.

Jürgen Loeber, vicepresidente de Proyectos y Perforación de Ecopetrol, indicó que “el desarrollo de esta obra demuestra una vez más el compromiso del Grupo Ecopetrol por contribuir al desarrollo sostenible de las regiones a través del cierre de brechas en infraestructura y, en este caso, mejorar la calidad de vida de los habitantes de Riohacha”.



CORTESÍA

Funcionarios de Ecopetrol y locales en Riohacha.

FOROS EL HERALDO

Foro Clarinetes, Bombardinos, Trompetas y Redoblantes en el Nuevo Orden de la Música de Viento Tradicional



La música de viento deleita a las nuevas generaciones.

En el nuevo orden mundial de la música de viento tradicional el XXXV Encuentro Nacional de Bandas y EL HERALDO realizan hoy este evento virtual.

El XXXV Encuentro Nacional de Bandas y EL HERALDO realizan por primera vez en modalidad virtual el Foro Clarinetes, Bombardinos, Trompetas y Redoblantes en el Nuevo Orden de la Música de Viento Tradicional, con la participación de excelentes exponentes de la música en el país.

El evento que se realiza hoy será instalado a las 9 de la mañana por el Gobernador de Sucre, Héctor Olimpo Es-

pinosa. La bienvenida estará a cargo del alcalde de Sincelejo Andrés Gómez Martínez, seguidamente intervendrá la presidente del Encuentro Nacional de Bandas, Mónica Jiménez Serpa.

Jiménez explica que la pandemia de Covid-19 hizo que muchos de las actividades tuvieran que realizarse de manera diferente, por eso el XXXV Encuentro Nacional de Bandas tuvo que reinventarse para permanecer vigente ante las exigencias musicales y por el buen gusto de las nuevas generaciones por este género músico-cultural.

“Aprovechamos la fortaleza que nos brinda la tecnología para llegar a otros escenarios y de esta manera dar a conocer

y expandir este género musical a otras franjas de la población mundial”, precisa.

A las 9:30 de la mañana intervendrá Susana Palacios, coordinadora de Música del Ministerio de Cultura quien se referirá a las ‘Perspectivas del movimiento de bandas e instrumentos de nuestra región’.

En el Panel “Trascendencia y traspaso del folclor de Bandas a las nuevas generaciones” disertarán Alfredo Gutiérrez, músico, acordeonero y compositor; Martín Madera, cantautor; Juan Piña, cantante y compositor y, Aida Bossa, actriz y cantante.

Los invitamos a participar en el foro a través de las redes sociales de EL HERALDO.



Foro
CLARINETES, BOMBARDINOS, TROMPETAS Y REDOBLANTES EN EL NUEVO ORDEN DE LA MÚSICA DE VIENTO TRADICIONAL

HOY 9:00 AM

INTERVENCIÓN



Héctor Olimpo Espinoza
Gobernador de Sucre



Andrés Gómez Martínez
Alcalde de Sincelejo



Susana Palacios
Coordinadora de música
Ministerio de Cultura



Mónica Jiménez Serpa
Presidente del Encuentro Nacional de Bandas

PANELISTAS



Aida Bossa
Actriz y cantante



Alfredo Gutiérrez
Músico, acordeonero y compositor



Martín Madera
Cantautor



Juan Piña
Cantante y compositor

Sigue la transmisión por: FACEBOOK EL HERALDO YOUTUBE EL HERALDO PÁGINA WEB EL HERALDO.CO

PARA MÁS INFORMACIÓN

Tel: 3715000 ext 261 / E-mail: eventosheraldo@elheraldo.co

